

Bhabinkamtibmas Polsek Klari Himbau Kamtibmas Jelang Pilkada Karawang 2024

KARAWANG - KARAWANG.JOURNALIST.CO.ID

Jun 16, 2024 - 20:03



Polres Karawang - Bhabinkamtibmas Desa Sumurkondang Polsek Klari Polres Karawang Aiptu Halim melaksanakan sambang di Desa Kiarapayung, Minggu (16/06/2024)

Disampaikan Bhabinkamtibmas Polsek Klari Polres Karawang Aiptu H. Halim, bahwa kegiatan sambang ini dalam rangka upaya menjaga situasi kamtibmas di

desa guna menciptakan stabilitas menjelang Pilkada 2024.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas dan Babinsa bertemu dengan masyarakat di Dusun Rawaungu RT 05 RW 02 Desa Kiarapayung Kec Klari Kab Karawang.

Aiptu Halim mengajak tokoh masyarakat dan juga warga sekitar untuk bisa menciptakan situasi kamtibmas tetap kondusif menjelang Pilkada 2024.

Jelang Pilkada 2024 ini, mari kita tetap jaga kerukunan dan juga situasi kamtibmas menjelang Pilkada 2024, selalu jalin koordinasi dengan petugas, baik dari Bhabinkamtibmas maupun Babinsa, sehingga perkembangan situasi di desa bisa terpantau guna mewujudkan kamtibmas yang kondusif,"ungkap Bhabinkamtibmas Desa Kiarapayung.

Ia juga menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada warga binaan terkait tidak mudah terprovokasi dengan berita hoaks terutama terkait Pilkada 2024 agar tidak terbelah.

Saya mengimbau kepada warga untuk tidak mudah terprovokasi dengan berita hoaks yang beredar di media sosial terutama terkait Pilkada,"tambahnya.

Sementara itu, Kapolres Karawang AKBP Wirdhanto Hadicaksono.S.I.K.,M.Si melalui Plh Kapolsek Klari AKP Rigel Suhakso, S.H mengungkapkan bahwa melalui sambang ini, selain menciptakan sinergitas antara TNI-Polri pihaknya memantau situasi kamtibmas di desa sekaligus berdialog dengan warga guna mengetahui informasi yang berkembang di desa.

Dengan sambang desa seperti yang dilakukan Bhabinkamtibmas dan Babinsa seperti ini selain menciptakan sinergitas antara TNI-Polri juga dapat memantau situasi kamtibmas yang berkembang sekaligus berdialog dengan warga masyarakat mengetahui informasi di desa yang berkembang sekarang ini,"tutur AKP Rigel Suhakso.SH

Polres Karawang_AKBP Wirdhanto Hadicaksono